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compte-rendu de la réunion du 
bureau directeur du 3 septembre 2018

au siège de la ligue (Bondy)

Présents : Mmes Monique Ansquer 
MM. Robert Lafond, Jean-Marie Lassalle, Robert Nicolas & Georges Potard

Invités : Mme Marie-José Gaudefroy – M. Jean-Philippe Mennesson
Excusés : Mmes Nathalie Lassalle & Dominique Palluau – M. Jean-Michel Germain

La séance débute à 18h20.

MAISON DU HANDBALL
►	Point	sur	le	futur	déménagement	à	la	Maison	du	handball	:
•	 Devis	reçu	pour	le	déménagement	des	photocopieurs.
•	 Réunion	d’information	des	salariés	de	la	ligue	pour	présenter	la	nouvelle	implantation	:	elle	a	eu	lieu	ce	lundi	autour	
du	SG	et	de	la	VP	RH	qui	en	font	au	BD	un	CR	oral.

•	 Confirmation	du	déménagement	le	vendredi	12	octobre.
•	 Chaque	responsable	de	secteur	avec	le	personnel	dudit	secteur	aura	la	charge	de	la	mise	en	cartons	de	tout	ce	qui	
est	inhérent	à	son	domaine	tout	en	faisant	le	maximum	de	ménage.
Convocation	sur	ce	thème	de	tous	les	présidents	de	commissions	au	prochain	BD	du	lundi	10	septembre	prochain	
=>	le	SG	y	pourvoit.

PÔLES ESPOIRS FRANCILIENS – TECHNIQUE
►	La	réunion	de	rentrée	de	l’Équipe	Technique	Régionale	aura	lieu	le	vendredi	14	septembre	à	Bondy.	

►	La	rentrée	aux	pôles	s’est	bien	passée.	

►	Le	président	mènera	mardi	11,	au	CDFAS,	une	réunion	de	réflexion	autour	de	notre	participation	à	l’association	des	
pôles	du	CDFAS	avec	Jean-Michel	Germain et Pascal Person,	en	vue	de	la	réunion	de	rentrée	de	ladite	association	
des	pôles	du	17	septembre	au	CDFAS	d’Eaubonne.

►	Les	clubs	professionnels	ouvrent	ici	et	là	des	Académies	de	hand.	La	DTN	étudie	la	mise	en	place	d’un	système	de	
labellisation.

►	Formation	des	techniciens	dans	le	cadre	du	Tiby	:	un	budget	présenté	par	Daniel	Deherme est en discussion.

EURO 2018
►	Le	Ministère	des	sports	a	ré-ouvert	l’opération	«	tous	prêts	»	pour	y	rendre	éligible	l’Euro	féminin,	allouant	10	000	
places	à	gagner	sur	présentation	de	projets	périphériques	à	 l’évènement	par	des	associations	et	 individualités	et	
concernant	principalement	les	publics	des	opérations	sur	les	Quartiers	Prioritaires	de	la	Ville	et	les	zones	rurales.	Cu-
rieusement,	1	200	places	seulement	sont	fléchées	sur	l’Île-de-France.	La	communication	vers	les	clubs	est	en	attente	
des	documents	ministériels	et	fédéraux.	

►	Nathalie	Lassalle	informe	le	BD	que	des	places	pour	l’EURO	2018	à	l’AccorHotels	Arena	de	Paris-Bercy	seront	à	
gagner	dans	le	cadre	de	l’opération	Génération handballisime. 

RESSOURCES HUMAINES
►	Monique	Ansquer	rencontre	les	salariés	afin	de	réévaluer	les	différentes	missions.	

►	Le	BD	valide	le	document	«	compte-rendu	d’activités	»	destiné	à	améliorer	le	dialogue	avec	les	élus	qui	sera	prochai-
nement mis en place. 
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INFOS DIVERSES
►	Le	trésorier	est	invité	à	régler	une	question	autour	du	règlement	de	droits	de	formation	qui	seraient	arrivés	hors	délais	
chez	l’un	de	nos	clubs	LNH.	

►	La	réunion	du	conseil	territorial	(présidents	de	comités,	BD	ligue,	présidents	de	commissions	territoriales	et	CTS)	aura	
lieu	le	6	octobre	à	la	MDH	(en	charge	SG).

►	Le	SG	a	procédé	à	la	réservation	des	salles	à	la	MDH	pour	le	prochain	CA	et	pour	l’AG	(auditorium).	Attendre	les	de-
vis	qui	devraient,	pour	la	simple	réservation	–	hors	tout	autre	service	–	être	gratuite	seulement	sur	la	salle	de	réunion.

La séance s’achève à 20h45.

 Georges Potard Robert Lafond
 Président Secrétaire Général


